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６ ３ 高 野 進

１ 新型コロナウイルスに伴う町行事等について

昨年から引き続き、新型コロナウイルスが全国的に猛威を振るっており、当

町においても感染者の増加が見受けられます。

5 月 12 日から高齢者の集団ワクチン接種が開始されました。

昨年は、コロナ禍によって、町行事やイベントの中止あるいは開催手法の変

更等がありました。

そこで、次の点を質問致します。

（１）今年も町行事やイベントの中止あるいは、開催手法の変更等をする考

えはあるのか。

（２）上記の変更・中止等に伴う減額分を、コロナ対策に追われている医療

従事者の支援に充ててはどうか。

２ 上下水道と工業用水の運営権を民間に売却する「みやぎ型管理運営方式」

について

県では 6 月定例会に「運営権設定の議案」を提出する方針で、来年 4 月に事

業を開始する方向にあります。

当町は、仙南・仙塩広域水道から年間約 365 万㎥を受水し、田沢浄水場分

（20 万㎥）を含め約 1 万 2,100 戸に給水しており、町民への影響は大きいと

考え、次の点を質問致します。

（１）「みやぎ型管理運営方式」の内容と直近の県と町の会議内容は。

（２）災害時の対応について、県から説明があったのか。

（連絡窓口等含む）

（３）「みやぎ型管理運営方式」によるメリットとデメリットを町民に説明す

る予定はあるか。

（４）「みやぎ型管理運営方式」に対する町長の考え（見解）は。
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７ ６ 大 槻 和 弘

１ 学校教育行政について

今年 3 月に、国会で成立をした、小学校における 35 人学級が本年度より段

階的にスタートしました。しかし、教育現場では様々な問題が山積をしてい

ます。本町の今後の教育行政をどのように考えているのか伺う。

（１）昭和 55 年以来の上限人数の引き下げとなったが、小学校の 35 人学級

は、令和 7 年度まで段階的に整備できるのか。また、中学校への対応予

定はどうか。

（２）教職員の適正配置はできているのか。また、増員計画はあるのか。

（３）適正な学級編成について、児童数をどのくらいと考えているか。また、

全国的な少人数学級への流れのなか、学校の統廃合を拙速にするべきで

はないと考えるがどうか。

２ 公園施設管理について

民地に接する公園のフェンス設置高をどのように決定しているのか。近隣ト

ラブル回避のため、公園の整備・管理の基準等を設け対応するべきではない

か。

３ 交通事故対策について

町道逢隈亘理線において、交差点部での車両追突事故が多発しているが、道

路管理者として対策を考えるべきではないか。

通 告 順 議席番号 通 告 者

８ ７ 鈴 木 秀 一

１ 本町の資源を活かした新しいビジネスモデルへの取り組みについて

近年、企業誘致だけでなく、既存の地域資源を見直し、新たな経済を生み出

すローカルベンチャーを推進する自治体が増えている。2016 年、自治体が連

携したローカルベンチャー推進協議会が内閣府の事業として設立され、宮城



県では気仙沼市と石巻市が参画し、地域に根差した新規創業や I ターンなど

の移住、企業連携に繋げている。

本町においても WATARI TOWN BAY AREA CONCEPT において地域おこし協力隊

制度が始動しているが、新たなビジネスモデルの創業支援に積極的に取り組

むべきと考え次の２点について伺う。

（１）ローカルベンチャーなど新しいビジネスモデルを支援してはどうか。

（２）人材育成に向けたワークショップやセミナー開催してはどうか。

２ 情報・通信基盤の整備について

「第５次亘理町総合発展計画 後期基本計画」において情報・通信基盤の整

備が提言されている。

総務省「ICT グローバル戦略」において、デジタル化による SDGs 達成戦略、

AI/IoT 利活用戦略、サイバーセキュリティ戦略などが公表され、周辺自治体

においても、行政事務処理業務の自動化に向けて、AI や RPA の導入が検討さ

れ業務の効率化などが期待されている。このような状況を踏まえ次の２点に

ついて伺う。

（１）「行政情報化計画の推進」の進捗状況は。

（２）「情報セキュリティ対策」の進捗状況は。
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９ ５ 安 藤 美 重 子

１ 男女共同参画について

第 3 次亘理町男女共同参画基本計画が令和３年３月に制定された。次の３

点について伺う。

（１）第 2 次男女共同参画基本計画の課題と第 3 次計画の策定にあたり新た

な取り組みは。

（２）学校教育における推進として、学校内における人権・男女共同参画教

育の充実とあるが、具体的な取り組みは。

（３）推進体制の中で、「男女共同参画宣言・条例の制定の検討」が明記され

ていない理由は。



２ 亘理駅東口周辺の整備について

亘理駅東側にエレベーターが設置されることとなり、来春から供用開始とな

る。今後亘理駅東口の利便性が向上し利用者の増加が見込まれることから、

次の点について伺う。

（１）エレベーター設置により交通量、人の流れなど周辺の様子が変わると

思うが町はどのように考えているのか。

（２）利用者の利便性のため悠里館南側に公衆トイレが必要ではないか。

（３）歩行者の安全安心のために、駅東大通線の外灯を増してはどうか。
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１０ ８ 小 野 明 子

１ 町内の交通安全の取り組みについて

（１）平成 10 年に制定された亘理町交通安全条例では高齢者の交通事故防止

のために必要な交通安全施策を実施することが定められている。「第 5 次

亘理町総合発展計画」においても高齢者による交通事故増加対策につい

て言及されており、「高齢者運転講習会」や「シルバー人材センター会員

等に対する交通安全教室」等の啓発活動の実施が明記されているが、開

催状況について伺う。

（２）本町の高齢者（75 歳以上）の運転免許保有者は、約 2,000 人で、75 歳

以上の保有率は 34.1％となっている。

サポートカーの購入よりも低予算取付け可能な踏み間違い加速抑制シ

ステム等の後付け安全運転支援装置設置の一部を補助する自治体もあ

り、高齢者の事故防止の観点からも対策が必要であると考える。

本町においても同様の補助金制度を導入してはどうか。

２ デマンドタクシーについて

（１）自身の事故を防止するためにも運転免許を自主返納する高齢者の方も

増えている。そのような 65 歳以上の町民がデマンドタクシーを 1 年間無

償で利用できる制度が昨年 8 月からスタートした。この制度の現在の利



用状況について伺う。

（２）現在デマンドタクシーの利用者、町民からどの様な要望があるのか伺

う。

（３）今後の運用方法について、現在検討・協議している事項があるのか伺

う。


